EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 10 DE JUNIO DE 2020 | Año XLV | Número 15.669 | EDICIÓN MADRID | Precio: 1,70 euros



CULTURA Princesa de Asturias para la Feria de Guadalajara y el Ĥay P32

Música El cantante Pau Donés muere de cáncer a los 53 años P30 y 31



Calviño se perfila como favorita para presidir el Eurogrupo

La ministra de Economía cuenta ya con el apoyo de Alemania y del grupo socialista europeo

LLUÍS PELLICER, Bruselas Nadia Caviño, vicepresidenta tercera y ministra de Economía, se perfila como la principal candidata para presidir el Eurogrupo tras la salida del ministro de Finanzas portugues, Mário Centeno, quien anunció ayer que abandonará el Gobierno de su país. Fuentes diplomáticas señalan que la ministra española cuenta con el apoyo de Alemania y del grupo socialista europeo. El vicecanciller alemán, Olaf Scholz, quiere que el cargo siga en manos de los socialdemócratas y que se respete el reparto entre Norte y Sur. Calviño aún no se ha pronunciado en público sobre su disposición a competir por ese cargo, pero en privado nunca ha ocultado su interés por el objetivo.

Junto al de Calviño suenan otros dos nombres (el luxemburgués Pierre Gramegna, y el irlandés Paschal Donohoe), pero la española parte con ventaja. Una de las mejores bazas de Calviño es su experiencia en las instituciones comunitarias, donde llegó a ser directora general de Presupuestos. Su currículum no genera dudas ni siquiera entre los halcones, que son el principal obstáculo que puede tener si decide emprender esa carrera.

Madrid pidió que ancianos enfermos atendidos en sus casas no fueran a los hospitales

ELENA G. SEVILLANO, Madrid Madrid no solo envió protocolos a los hospitales sobre en qué casos debían aceptar a ancianos de residencias. También los hizo llegar a los médicos de los centros de salud que atienden a pacientes en sus domicilios para que, según ciertos requisitos de edad y salud, los trataran en sus casas y no los derivaran a hospitales. Página 26

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10

Sánchez busca que el PP apoye el decreto de la nueva normalidad

El Gobierno dispone del respaldo de Ciudadanos y el PNV para la medida y negociará a lo largo de esta semana con ERC

C. E. CUÉ / N. JUNQUERA E. GARCÍA DE BLAS, Madrid El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, se mostró aver optimista delante de sus ministros con respecto a que el PP apoye el decreto de la nueva normalidad, que se votará la semana que viene. Sánchez justificó su optimismo en el hecho de que el texto se ha consultado con todas las comunidades, incluidas las gobernadas por los populares, y se han incorporado sus sugerencias. Es decir: el PP tendrá más difícil votar en contra de algo que, en teoría, beneficia a las autonomías en que gobierna. No hay nada cerrado,

pero el Ejecutivo confía aún en un ligero giro del clima político tras el final de la última prórroga del estado de alarma, el 21 de junio. Sánchez cuenta con Ciudadanos y con el PNV, con quienes ya ha pactado, y está negociando el apoyo de ERC, que espera cerrar esta semana. PÁGINAS 14 Y 15



EL FUNERAL DE FLOYD HONRA LA LUCHA ANTIRRACISTA. El funeral de George Floyd, el afroamericano que es ya un icono global de la lucha contra el racismo y la violencia policial tras su brutal muerte en Minneapolis el 25 de mayo, se convirtió ayer en una llamada a la justicia y la libertad. En la imagen, miembros de la policía del campus de la Texas Southern University, en el velatorio. / D. J. PHILLIP (EFE)

Un estudio sitúa en agosto la aparición del virus en Wuhan

El informe analiza consultas en Internet y visitas a hospitales

RAÚL LIMÓN, Madrid Una investigación de la Harvard Medical School ha analizado los movimientos en los aparcamientos de los hospitales de Wuhan y las consultas en Internet sobre síntomas compatibles con la covid-19 y concluye que la enfermedad podría haber dado las primeras señales en agosto en la ciudad china. El estudio ha usado flujos de datos ya validados tanto de imágenes por satélite de dichos aparcamientos como de las consultas en Baidu (el principal buscador de Internet en China) de términos relacionados con los síntomas de la enfermedad.



Baleares tomará la temperatura a los primeros turistas

10.900 alemanes podrán desembarcar en las islas a partir del próximo lunes

HUGO GUTIÉRREZ, Madrid Baleares será la primera región de España que reciba turistas extranjeros. A partir del próximo lunes podrán llegar 10.900 viajeros desde Alemania gracias a un proyecto piloto que ha puesto en marcha el Gobierno balear. Los visitantes tendrán que rellenar un cuestionario de salud y se les tomará la temperatura en el aeropuerto. Sanidad anima a otras comunidades a sumarse a esta prueba.